
Ausschussmitglied Zimmer berichtet über die positiven Erfahrungen, die die Stadt Bonn mit der 
Einführung der Videoüberwachung an den Schulen gemacht hat.  
 
Nach ausführlicher Diskussion, insbesondere über die Problematik der Berücksichtigung des 
Datenschutzes bei der Videoüberwachung, stellt der Ausschussvorsitzende folgenden 
Beschluss zur Abstimmung: 
 
Der Ausschuss beschließt die Sicherung der Schulgebäude und Sportanlagen durch 
Überwachungsanlagen z. B. Videoüberwachung zu verbessern. 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen welche Maßnahmen hierzu geeignet sind. 
Insbesondere ist die Möglichkeit einer Videoüberwachung zu prüfen. 


